

autrefois, dit-on, une grotte décorée de rocailles et de coquillages :

Jean de Beleys, 3 décembre 1390, et Amphélise de Durchia ou de la Duchère, sa mère, 16 février 1396.

M^e Jean Datia, clerc du chœur en l'église de Saint-Just de Lyon, 18 avril 1459.

Pour le pré et la terre au territoire de Jos, où se trouve le vieux colombier :

Antoine Covet, 1^{er} décembre 1459 et 3 août 1470.

Pour le pré et la terre situés au territoire de la *Turrelière* ou du *Troillat*, au nord-est du château et de l'autre côté du chemin actuel de Grandvaux, portant anciennement le nom de *Chemin du Deveys* et de la *Turrelière* ou du *Troillat* et de la *Greysolière*, à la *Croix des Rameaux* :

Gonnet ou Hugonin et Etienne Troillat frères, 29 décembre 1473 ;

Guillaume Humbert, 1520 ;

B. B. fo 59 ; tome II, fos 22, 35, 42 ; tome III, fos 43, 159, 179, 182, 289, 293, 364, 406).

M. André Steyert, dans son *Armorial général du Lyonnais, Forez et Beaujolais*, édité chez Auguste Brun en 1860, cite encore *Hugues Pocolot* vivant en 1480 et *Maurice* en 1600 ; il donne les armes de cette famille qui sont : « *D'azur, au dextrochère d'or tenant trois lys du même, tigés et feuillés de sinople et un croissant d'argent en pointe.* »

Enfin il existe aux archives du Rhône (Titres de famille, série E, 1695) mention d'un dénombrement présenté en 1539 à Messieurs des Eaux et Forêts au pays de Beaujolais par noble demoiselle *Anne de Pocolot*, veuve de aussi noble Claude Gaspard, seigneur du Sou, en la paroisse de Lacenas, agissant comme tutrice de Claude-Gaspard son fils.